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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Ist der in der Ausgabe „Städtetag aktuell 6/2013“ auf Seite 3 dargestellte Anstieg von 

Sozialleistungen in Deutschland im Verhältnis auch in Kassel zu verzeichnen bzw. auf 
die Entwicklung in Kassel übertragbar? 

 
2. Wenn ja, wodurch ist diese Entwicklung in Kassel begründet? 

 
3. Welche Art von Sozialleistungen haben diesen Anstieg in Kassel hervorgerufen? 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel und Detlev Ruchhöft, Amtsleitung 
Sozialamt, erklärt Vorsitzende Kalveram die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Herschelmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




